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В южном микрорайоне появилась 
современная спортплощадка
Анастасия ГУЗИЛЕВИЧ
Фото автора

Торжественной эстафетой и приездом 
гостей из области началось открытие 
стадиона у школы № 7. Этот объект был 
назван одним из основных централь
ных спортивных сооружений в Котласе.

3 июня завершился первый этап 
строительства стадиона. Напомним, 
в 2009 году началась реализация про
граммы улучшения демографической 
ситуации МО «Котлас», в рамках ко
торой были выделены первые сред
ства на начало работ по стадиону воз
ле школы № 7. Областной и местный 
бюджеты выделили порядка 11 мил
лионов рублей.

Сейчас здесь уже есть легкоатлети
ческая дорожка и ямы для прыжков в 
длину. По словам заместителя главы 
МО «Котлас» по социальным вопро
сам Эдуарда Авилкина, к началу но
вого учебного года стадион будет до
полнен футбольным полем, баскет
больной и волейбольной площадками, 
гимнастическими станками, трибуна
ми, а также уличными тренажерами.

- Это самый высококлассный ста
дион среди всех учебных заведений 
Котласа, - говорит Эдуард Авилкин. 
- Хочется, чтобы он стал базовым и 
использовался для проведения офи
циальных физкультурно-спортивных 
мероприятий, уроков физкультуры и 
тренировок.

Приветственные слова на откры
тии произнес начальник областного 
отдела массового спорта и спорта выс

Разминка перед праздничной эстафетой.

ших достижений Сергей Заозерский.
- Легкоатлетическая дорожка - это 

мечта моего детства, - признался Сер
гей Васильевич. - И сегодня вы полу
чаете такое вот спортивное сооруже
ние, на котором могут заниматься не 
только спортсмены города, но и жите
ли микрорайона. - Мы будем стараться 
строить современные спортивные объ
екты и делать все возможное, чтобы у 
нас были первоклассные спортсмены.

Первыми опробовали новую лег
коатлетическую дорожку участники

торжественной эстафеты. Легкоатлет 
Владислав Новоторов - призер 6-лет
ней спартакиады учащихся - поделил
ся своими впечатлениями:

- Довольно неплохой стадион. Ми
нус в том, что выполнен не по стандар
ту. Хорошо, что есть. В нашем городе 
не хватает таких спортивных объектов.

В данный момент, по словам Эдуар
да Авилкина, любой желающий может 
посетить спортплощадку, но во время 
учебного года будет введено специаль
ное расписание занятий.


